

Abelardo aparca los cambios

El técnico rojiblanco prepara la visita a Valladolid sin mostrar novedades en el once en una sesión marcada por la intensidad

Gijón, Á. CABRANES
Las novedades tendrán que esperar, si es que hay alguna. Abelardo dispuso en el entrenamiento de ayer, la sesión marcada para poner a prueba el equipo que saltará a Zorrilla el sábado, sin mostrar si habrá cambios en el once. El técnico dio prioridad a hacer hincapié en los aspectos defensivos, así como insistió en la movilidad de los delanteros en varios ejercicios llamados a asimilar las exigencias que marcará el conjunto pucelano. Un aspecto parece innegociable para el técnico gijonés, igualar la intensidad mostrada durante el inicio del encuentro de la pasada jornada.

Todo apunta a que Abelardo repetirá equipo para visitar Zorrilla. El entrenador rojiblanco apostó la posibilidad de ensayar alguna alternativa para medirse al Valladolid, lo cual resulta llamativo en relación a la línea habitual que suele mantener durante las últimas semanas. La jornada se abrió con trabajo físico, dirigido por Gerardo Ruiz, y cuando llegó el momento de que el balón fuera protagonista, Abelardo aprovechó para probar distintos aspectos relacionados con el juego de los pucelanos.

La principal preocupación del técnico radica en el juego combinatorio del Valladolid en tres cuartos de campo. El Pitu no olvida la acción del tanto con el que los de Rubí se adelantaron en El Molinón durante la primera vuelta. Óscar metió un pase a la espalda de los centrales rojiblancos que la velocidad de Bergdich acabó



Abelardo, en el centro, da instrucciones a sus futbolistas durante el entrenamiento de ayer. | J. J.

El Pitu podría repetir el equipo que goleó al Mirandés, con la duda de Pablo Pérez en el lugar de Ndi

convirtiéndose en letal. El empuje del Sporting en los minutos finales evitó la derrota, gracias a un gol de Guerrero a falta de cinco minutos para la conclusión.

Si la semana avanza sin ningún percance, parece que la idea de Abelardo irá dirigida a premiar a los futbolistas que se midieron al Mirandés. Sólo el puesto de Ndi parece amenazado. El entrenador gijonés relevó al camerunés en el inicio de la segunda parte, dando entrada a a Alex Barrera, para ganar presencia en el centro del campo. La baja por lesión del de Viella impide repetir esta alternativa. Pablo Pérez, que trabajó junto a Castro durante todo el ensa-

yo, se postula como la única opción que podría ganar enteros. Guerrero, que regresa al equipo tras cumplir sanción, parece que tendrá que esperar la oportunidad desde el banquillo. El once que presentará el Sporting quedaría por tanto formado por: Alberto; Lora, Luis Hernández, Bernardo, Isma López; Sergio, Nacho Cases; Carmona, Dani Ndi, Jony, y Castro. El equipo viajará mañana por la tarde a Valladolid, en auto-

El Tineo gana al Turón el partido aplazado de Preferente

Tineo 3
Turón 2

Tineo: Javi, Imanol, Jonás, Noé, Marcos Suárez, Mateo (Gayo, min. 70), Jesús (Edu, min. 50), Juan, Oscar Pantín (Labrado, min. 84), Sergio y Juanín.

Deportivo Turón: Michi, Pablo Iglesias (Nahuel, min. 46), Adrián, Chus, Diego Mon, Oscar Vallina, Jairo (Mori, min. 61), Cossío, Monkas, Vivo y Sergio (Edu, min. 46, Velasco, min. 76).

Goles: 1-0. Min. 12: Juanín; 2-0. Min. 46: Juanín; 3-0. Min. 67: Oscar Pantín; 3-1. Min. 68: Monkas; 3-2. Min. 83: Cossío.

Árbitro: Ladreda Mochales, de Oviedo. Amonestó por los locales a Jonás, Noé y Edu y por los visitantes a Pablo Iglesias y Oscar Vallina.

San Roque. 80 espectadores. Balón donado por Taberna de Mohe, de Tineo.

Tineo
Victoria justa del Tineo que fue muy superior al Deportivo Turón, especialmente hasta el tercer gol. A partir de entonces los locales se relajaron, los turones aprovecharon sus ocasiones y el Tineo pasó apuros en los últimos minutos. Tras la disputa de este partido aplazado la clasificación en Regional Preferente se pone al día y el Tineo pasa a ocupar la tercera posición con 44 puntos. Con el Rayo Carbayín de líder (52), segundo es el Siero (45) y cuarto el San Martín (42). El Deportivo Turón mantiene la novena posición con 34 puntos.

FÚTBOL

Aplazada la Liga griega por los incidentes

El ministro adjunto de Deportes griego, Stavros Kononidis, dijo ayer que el domingo no se disputarán los partidos de fútbol en todas las categorías y que la suspensión de la Liga continuará si no se aplica la ley existente para combatir la violencia. La decisión viene como consecuencia de los graves incidentes registrados en el partido Panathinaikos-Olympiacos de la pasada jornada. Además en una reunión que mantuvieron el martes los responsables de la Liga, un miembro de la seguridad del presidente del Olympiacos, Evángelos Marinakis, agredió al vicepresidente del Panathinaikos, Vasilis Constandinu.

Proponen el cierre parcial de gradas del campo del Betis

La Comisión Antiviolenencia ha propuesto el cierre parcial de gradas del Benito Villamarín por los cánticos ofensivos contra la exnovia del jugador bético Rubén Castro que se vienen produciendo en la zona Gol Sur del estadio del Betis.

Fondo Norte

Lo que va de un Sporting a otro

■ De los catorce futbolistas que jugaron el primer partido de la pasada Liga nueve siguen en el club

Julio Puente

Las buenas prácticas de una entidad que vive cara al público exigen una permanente atención al cliente. Esa buena práctica se olvida tantas veces en el mundo del fútbol que no merece la pena entrar en detalles. Aquí se atienden los ruegos de los lectores. Por ejemplo, el de uno vecino del barrio gijonés de La Arena que llama para aclarar una cuestión: viajará pasado mañana a Valladolid y lo hará por la ruta de las autovías: de Gijón a Tordesillas y de Tordesillas a Valladolid. Tras la aclaración, pide que se le diga cuántos jugadores han cambiado en la alineación del Sporting desde la primera jornada de la pasada temporada a la del pasado domingo. El Sporting debutó en-

tonces ante el Castilla con el siguiente equipo inicial: Cuéllar; Lora, Bernardo, Mandi, Caneilla; Bustos, López Garai, Alex Barrera; Santi Jara, Scepovic y Hugo Fraile. En el transcurso del partido salieron Mendy, Nacho Cases y Carmona.

La realidad nos desvela que nueve jugadores de aquel partido siguen en la plantilla y cinco han tomado otros derroteros. No están Canella, Bustos, López Garai, Scepovic y Mendy. De los nueve que quedan algunos siguen firmes en las alineaciones, otros se han quedado fuera de los equipos iniciales y otros están lesionados, casos de Cuéllar y Alex Barrera. No son tantos los cambios habidos, aunque lo pueda parecer. El lector precisaba que el adanismo no tiene hueco en el fútbol. Nadie descubre nada, según dice con toda la razón. Así, siempre según él, Abelardo está en el banquillo del Sporting gracias a Javier Clemente, que lo

A la espera del apasionante encuentro de Valladolid se conocen las gravísimas crisis que viven Albacete, que pide su disolución, y Elche, con el consejo suspendido

recuperó del Tuilla, donde se encontraba tras su destitución en el filial. Isma López, siempre según el agudo lector, fue un fichaje de José Ramón Sandoval y ahora es un puntal en el equipo de Abelardo, que no contó con él a lo largo de gran parte de la temporada.

Nueve jugadores de los catorce del primer día de la pasada temporada siguen en este Sporting, que va a llevar tras de sí hasta Valladolid a una Mareona ilusionada como casi nunca. Una Mareona que sigue al equipo por encima de quienes formen la plantilla o ocupen los palcos o

los banquillos. El club ya ha cumplido hace años los cien y se sobrepone a épocas de menor relieve que otras.

Así están las cosas en los territorios rojiblancos cuando se conoce la desesperación del Albacete, que pide nada menos que su disolución, algo que deberá de encauzar la Liga de Fútbol Profesional para que no se instale un grave problema en la competición. También se conoce que la Liga suspende al consejo del Elche por excederse en el tope salarial que se le marcó. El presidente y consejeros ilicitanos anuncian un recurso a órganos superiores.

A la espera del apasionante encuentro del Nuevo Zorrilla se mantienen las buenas costumbres; si pregunto, ¿molesto?: ¿ya que en la venta de las acciones del Sporting están muy metidos agentes por qué no aparece en el proceso Jorge Mendes? Metidos en gastos, hay que apuntar alto.